

Fecha: 01-08-2024 Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Tipo: Noticia general

Título: Suspenden las clases en todo Chiloé y la región por el sistema frontal

Pág. : 3
Tiraje:
2.800

Cm2: 315,6
Lectoría:
8.400

Fovershilledel
The control of the con

Favorabilidad: No Definida



UN VIDEO DEL FUERTE VIENTO EN ANCUD FUE SUBIDO A REDES SOCIALES.

Suspenden las clases en todo Chiloé y la región por el sistema frontal

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) prevé para hoy rachas de hasta 100 km/h en las ciudad de Ancud y Quellón. Ayer Corona registró 122 kilómetros por hora.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

lientos de hasta 100 kilómetros por hora se esperan para hoy como parte del sistema frontal que está atravesando la provincia y gran parte del sur del país y que incluso generó que todo Los Lagos y otras regiones y comunas del país suspendan las clases de niveles preescolar, básico y medio.

Para la madrugada de hoy, según la Delegación Presidencial Provincial, se espera el *peak* del temporal que también generó que se decretara una Alerta Temprana Preventiva (ATP).

De acuerdo al reporte del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), en la provincia existe una moderada probabilidad de remoción en masa debido al evento meteorológico.

Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, indicó que "estamos monitoreando la presente ATP, que debería tener su peak de intensidad en la madrugada de mañana (hoy) 1 de agosto. Hasta ahora, solo tenemos precipitaciones sobre los 30 milímetros en zonas como Cucao, y vientos principalmente en zonas de costa de Ancud y Chonchi de 40 km/h".

Además, expuso que "recordamos que los vientos en la madrugada de mañana (hoy) deberían rondar los 100km/h, así que hacemos un llamado al autocuidado. Estamos siguiendo con todos los servicios provinciales momento a momento este frente, para activar rápidamente los protocolos para atender las emergencias".

Según lo explicado por Sebastián Gysling, capitán de puerto de Ancud, ayer en la ciudad hubo viento sostenido de 56 km/h, mientras que la mayor racha fue 88,5 km/h. Asimismo, en Faro Corona el viento sostenido fue de 80 km/h y la mayor racha: 122 kilómetros por hora.

SUSPENSIÓN

"Alrededor de las 15 horas (ayer), las empresas Transmarchilay y Somarco decidieron unilateralmente pausar sus servicios con algunas naves. Sin embargo, el servicio de conectividad se mantuvo sin interrupción mediante las naves de navie-

ra Cruz del Sur", relató el oficial de la Armada.

Por su parte, Ricardo Henríquez, capitán de puerto de Quellón, llamó a los pescadores artesanales a no cruzar el golfo Corcovado, ya que ayer había olas de 4 a 5 metros en la zona.

"Para mañana (hoy) se esperan vientos con un peak de entre 50 a 55 nudos. Reiteramos el llamado a la precaución, ya el viernes las condiciones podrían cambiar. Para lo que es la pesca artesanal, lo ideal es que las personas no se queden en las embarcaciones fondeadas. Nosotros ya hemos tenido algunos avisos de embarcaciones que están garreando, que es cuando el viento arrastra el ancla en el fondo marino", relató.

Según la Dirección Meteorológica de Chile, hoy las rachas podrían llegar a los 100 km/h en las ciudades de Ancud y Quellón y a los 90 km/h en Castro, especialmente durante la tarde. También se esperan precipitaciones durante todo el día y las temperaturas irían entre los 7 y los 10 grados.

Ayer se reportaron diversas emergencias por el frente en la región. ©